
第１回砥部町水道事業審議会 議事録 

日時 令和３年４月 6 日 午後 2 時～午後 3 時 20 分 

場所 砥部町役場２階 大会議室 

出席者 委員 15 名 事務局 3 名 アドバイザー3 名 

次第 

１開会 

２委員委嘱      町長から代表委員へ委嘱状の交付 

３町長あいさつ 

４審議委員紹介    15 名の委員の紹介 

５職員紹介      事務局職員・コンサルの紹介 

６会長・副会長選任  会長に辻委員、副会長に樋口委員を選任 

７会長あいさつ 

８諮問書の交付    町長から辻会長へ諮問書の手渡し 

９議事 

（１） 諮問について 

（２） 砥部町水道事業の概要について 

（３） 今後のスケジュールについて 

（４） その他 

10 閉会 

配布資料 

審議会次第 

諮問書（写） 

委員名簿 

水道料金の改定について（諮問） 

砥部町水道事業の概要について 

審議会 議題及びスケジュール（案） 

料金改定率３パターン（案） 

議事概要 
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（１）諮問について 

 事務局より諮問についての説明 

今現在水道事業は赤字か黒字か 

令和元年度は黒字だが、給水収益は年々減少している 

 

（２） 砥部町水道事業の概要について 

 事務局より水道事業の概要についての説明 

 料金改定はどれくらいか 

 10，15，20%改定で調査している。次回の審議会で検討いただく 
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 値上げは致し方ないと考える 

 今後も投資が必要となるため、経常収益が赤字とならない運営が必要 

 需要の割合が参考となるのではないか 

 町には工業用水はない。一般の用途が 90％を占めている 

 需要を増やすための検討が必要ではないか、おいしい水の販売など 

 水道法に則って水道水を供給している、水の販売は考えてない 

 企業誘致は検討しているか 

 水源が少ないため、水を大量に使用するような業者は難しい 

 三つの水源から取水しているが、まだ余力がある。重信川下流域が工業誘致対象、

大きな会社は井戸を利用している所が多い 

 常に節水を意識している。収入の増が望めない限り節水に頼るしかない 

 国からの補助はないか 

 補助金の交付基準に達していないため、国庫補助は望めない 

 衝上断層近くに居住しているが、水に関心を持つことがなかった。水の大切さにつ

いてアンケート等取った事はないか 

 アンケートは取っていない。過去の渇水の経験も踏まえて、広報等で提示していき

たい。 

節水は必要だが、使用していただかなければいけない。需要を５年計画ぐらいで考え

るべき 

 需要と供給の関係を踏まえて検討する必要がある。町は水の大切さ等アピールして

いただきたい。 

 

（３） 今後の審議会のスケジュールについて 

 事務局より今後のスケジュールについて説明 

 値上げの時期について事務局はどう考えているか。 

 令和４年度議会に提案、半年程度住民周知、令和５年４月より値上げを考えてい

る。 

 第２回水道事業審議会の日程は７月 27 日（火）午後２時からとする。 

  

以上 

 

 


